

viernes 12 de mayo de 2023

Frutales



Citrus limon

La Concepción en origen era una hacienda agrícola. En sus laderas, dispuestos en bancales, se cultivaban limoneros, almendros, olivos, cereales y vides. Hoy día parte de ellos permanecen como testimonio de la antigua productividad de la finca.

Los cítricos se originaron en el sudeste asiático hace unos 20 millones de años y fueron los árabes los que los introdujeron en nuestra zona alrededor del siglo X. En La Concepción el limón (*Citrus limon*) era comercializado y enviado a Inglaterra. La variedad "Real", muy antigua y actualmente en regresión está entre ellos. Este limón, conocido como "limón cascarúo", es muy típico de Málaga y se consume echándole un poco de sal en sus gajos, adquiriéndose sobre todo en puestos callejeros durante la Semana Santa.

Otros frutales de la colección son de carácter subtropical, y existe también en el jardín una zona dedicada a variedades de antigua tradición hortícola del Valle del Guadalhorce en riesgo de desaparición.

Coleccion de frutales

[
<http://laconcepcion.malaga.eu/export/sites/botanico/es/el-jardin/colecciones/.galleries/DOCUMENTOS-Coleccion>
]

410.07 Formato: pdf